



## Instalan parlamento infantil en San Lázaro: los niños diputados tuvieron quórum completo

Entre risas, algarabía, gritos de apoyo, sin acusaciones y con la elección por sorteo de la niña María José Ferrusca Rangel de Querétaro, como presidenta de la Mesa Directiva, se instaló este miércoles, el 12 Parlamento Infantil de las niñas y los niños de México.

A diferencia de los insultos y señalamientos que se dan en una sesión ordinaria en la Cámara de Diputados, los niños acudieron puntuales a la cita, con quórum completo, de 300 representantes, uno por distrito; con la mirada límpida, se sentaron su curul con total respeto y escucharon atentos las indicaciones parlamentarias.



Los trabajos entre los legisladores infantiles se fueron a comisiones para presentar iniciativas el viernes próximo a la sesión citada al medio día en el pleno de la Cámara de Diputados en San Lázaro, no sin despedirse con cantos del palacio legislativo.

“Bamba, bamba, bamba, bamba, bamba, bamba, bamba”, se escuchó en el lobby de la Cámara de Diputados.

María José de la Escuela Primaria, indicó que trabajará para que, en este parlamento, los derechos de las niñas y los niños se respeten y que se incrementen los apoyos económicos en las comunidades que menos tienen. “A mi gustaría que, a todos en las comunidades que tengan más necesidades, se les hicieran como apoyos económicos y educativos y se les pusieran como parquecitos, y todo eso de juegos y de educación”, expresó.

La presidenta de la Mesa Directiva del Parlamento Infantil 2023, proveniente de la escuela “Emiliano Zapata” de la comunidad de Amazcala, en Querétaro, indicó que otro de los temas importantes que se deben trabajar en el país, es en el de la seguridad, en donde la policía, no siempre funciona.

“Está súper mal (la seguridad) ya un niño no puede salir a jugar a la calle porque los papás ven carros extraños, y los papás piensan mal e inmediatamente te metes a tu casa por la inseguridad, pues la policía a veces no hace caso, cuando se hacen para peligros, incendios y todos eso, tarda mucho en llegar”, puntualizó.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/5/3/instalan-parlamento-infantil-en-san-lazaro-los-ninos-diputados-tuvieron-quorum-completo-502659.html>